

Un voyage au Burundi pour l'équipe de soccer Afro-Héritage de Sudbury

Radio-Canada, 27 novembre 2023 L'équipe de soccer Afro-Héritage de Sudbury a organisé un voyage d'amitié au Burundi pour des joueurs locaux ainsi qu'une collecte de fonds pour financer des projets humanitaires dans ce pays africain. L'objectif du club est de disputer quatre matchs de soccer au Burundi entre le 15 et le 25 décembre et de venir en aide des enfants.

Les membres de l'équipe qui ira au Burundi sont des leaders communautaires qui aident le soccer à faire sa place dans la région de Sudbury, selon François Nzotungwanimana, directeur du Club de Soccer Afro-Héritage et membre du conseil d'administration de la Ligue régionale de soccer compétitive de Sudbury. Ils ont aussi pour mission de faciliter l'intégration des nouveaux arrivants. « Ce serait génial de voir cette équipe aller au Burundi. La mission que nous sommes en train de donner [...] c'est d'appuyer les enfants qui font du soccer, et au niveau de l'éducation aussi. » Une citation de Nzotungwanimana, directeur du Club de Soccer Afro-Héritage de Sudbury. Le groupe sudburois a sélectionné deux orphelinats au Burundi à qui il veut venir en aide. Monsieur Nzotungwanimana offre du soutien depuis une décennie à plusieurs groupes au Burundi, dont un organisme qui aide les personnes âgées sourdes et aveugles à trouver un programme scolaire approprié.